

L'[INSTITUT TELEMAQUE](http://www.institut-telemaque.org), via son antenne Auvergne Rhône Alpes, poursuit sa lutte pour l'égalité des chances. Elle accompagne, les enfants et jeunes brillants et motivés de milieux défavorisés. L'antenne régionale est présidée par Thierry de la Tour d'Artaise, pdg de Seb. Elle accompagne 100 jeunes méritants à Lyon et à Grenoble. Elle fête son deuxième anniversaire. Son objectif est d'accompagner trois fois plus de jeunes d'ici 2020.

www.institut-telemaque.org